



8 Pièces

194 m²

Réf. W-02P6XQ

2 490 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75008 - Madeleine/Haussmann - Dans un bel immeuble 1830 en pierre de taille aux parties communes de standing, un duplex familial 'comme une maison' en rez-de-jardin. Au premier niveau, une vaste pièce de vie et une cuisine ouverte, équipée et aménagée donnant sur une jolie terrasse végétalisée de 51m², deux suites chacune équipée d'une salle de bains donnent également sur la terrasse, une buanderie, des rangements et des toilettes invités. Au niveau inférieur, une vaste pièce de 46m² aux beaux volumes, une grande suite et sa salle de bains, toutes deux éclairées par un skydome. Belles ...

Paris 75008 - Madeleine/Haussmann - In a beautiful 1830 freestone building with high-standard common areas, a family duplex apartment 'like a house' on garden level. On the first level, a vast living room and an open, fitted and equipped kitchen opening onto a lovely 51 m² terrace planted with trees. Two suites, each with its own bathroom, also open onto the terrace. Laundry, storage and guest toilet. The lower level features a spacious 46 sqm room, a large suite and bathroom, both lit by a skydome. Plenty of storage space. Beautifully appointed. A real 'coup de coeur'. Subject to co-ownership ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

